

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 254

Le 23 octobre 1989

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a l'honneur d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Charles Philip Bassett, né à Clydach (pays de Galles), est nommé Haut-commissaire en République du Zimbabwe.

Monsieur Bassett [Université du pays de Galles; Université de Poitiers, baccalauréat ès arts (avec spécialisation), 1960] a oeuvré au sein de la Commission de la fonction publique, de Postes Canada et du Secrétariat du personnel supérieur du Bureau du Conseil privé. Il est entré au service de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) en 1976 où il a assumé les fonctions de directeur général du Personnel et de l'Administration entre 1976 et 1982. Depuis 1982, M. Bassett occupe le poste de vice-président, direction générale de l'Afrique anglophone, ACDI. Marié à Sandra Kathrin Jones, il est père de trois enfants. Monsieur Bassett remplace Monsieur R.A. Bull.

Monsieur Dean John Browne, né à South Porcupine (Ontario), est nommé Ambassadeur en République de Colombie avec accréditation simultanée en République de l'Équateur.

Monsieur Browne [baccalauréat ès arts, administration des affaires, Université de Western Ontario, 1962] est entré au Service des délégués commerciaux en 1965. Il a occupé plusieurs postes à l'étranger: notamment à Guatemala, à Lima et comme Conseiller (affaires commerciales) à Beyrouth, de 1975 à 1976; et Conseiller (affaires commerciales) au Caire, de 1976 à 1978. À Ottawa, il a occupé auprès du ministère de l'Industrie et du Commerce les postes de chef, puis de directeur, de la direction de l'Afrique et du Moyen-Orient, entre 1978 et 1981, et, au ministère des Affaires extérieures, ceux de directeur général adjoint de la direction générale de l'Amérique latine et des Antilles, entre 1981 et 1982; de directeur principal du Bureau des relations commerciales spéciales, entre 1982 et 1983, et de directeur des directions de l'Amérique latine et des Relations avec l'Amérique du Sud, entre 1983 et 1986. Depuis 1986, il assume les fonctions de directeur général de la direction générale de l'Amérique du Sud. M. Browne est célibataire. Monsieur Browne remplace Monsieur G. Lavertu.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada

Madame Ingrid Marianne Hall, née à Montréal (Québec), est nommée Ambassadeur en République d'Indonésie.

Madame Hall [baccalauréat ès arts, 1964, et maîtrise ès arts, 1969, Université McGill] a collaboré, de 1964 à 1965, aux travaux de la Commission royale d'enquête sur le bilinguisme et le biculturalisme. Elle est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1968. A l'étranger, elle a travaillé à l'Assemblée générale de l'ONU, à New York, à Washington et à Manille. A Ottawa, elle a oeuvré au sein de la direction des Affaires des Nations Unies, de la direction de l'Extrême-Orient, de la direction de l'Afrique et du Moyen-Orient, de la direction de l'Information, de la direction des Transports, des Communications et de l'Énergie ainsi que de la direction de la Politique en matière de sciences, de l'environnement et des transports. Elle a occupé le poste de directrice adjointe, de la Politique et des Programmes sociaux en 1984, et celui d'adjointe du Conseiller principal et Coordonnateur, Groupe de travail sur les échanges commerciaux entre le Canada et les États-Unis de 1984 à 1986. Depuis le mois d'avril 1986, Madame Hall assume les fonctions de directrice des Relations avec l'Europe de l'Ouest. Mariée à Jerome Rogers, elle est mère de deux enfants. Madame Hall remplace Monsieur J.A. Whittleton.

Monsieur Peter Julian Arthur Hancock, né à Stokesby, Norfolk (Angleterre), est nommé Ambassadeur en République populaire de Pologne avec accréditation simultanée en République démocratique allemande.

Monsieur Hancock [études dans les écoles de St. Catharines Ontario et à l'Université Queen's] est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1963 où il a occupé divers postes à l'étranger notamment à Belgrade, à Moscou et à Bridgetown avant d'être nommé Ministre-conseiller à Moscou, de 1979 à 1981 et Ministre à Bonn de 1985 à 1989. Il a également assumé diverses fonctions à Ottawa notamment à la direction de l'Europe de l'Est, du Personnel et de l'Asie de l'Est, et il fut Président du secrétariat de la Planification politique, de 1981 à 1983. Monsieur Hancock fut directeur général, direction générale de l'URSS et de l'Europe de l'Est, de 1983 à 1985. Monsieur Hancock remplace Monsieur E. Bergbusch.

Monsieur Ernest Hébert, né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en République hellénique.

Monsieur Hébert [baccalauréat, Collège Mont Saint-Louis en 1959, baccalauréat en économie et en sciences politiques, Université de Montréal, 1965] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a servi à l'étranger au Congo, à New York et à Saïgon. Il a servi à Bruxelles à titre de Ministre-Conseiller de 1978 à 1980; en Côte d'Ivoire, à titre d'Ambassadeur de 1980 à 1983; et à Paris, à titre de Directeur général du Programme de Développement, Agence de Coopération Culturelle et Technique de 1984 à 1985. À Ottawa, il a travaillé à la direction des Affaires d'Afrique et du Moyen-Orient de 1968 à 1969; à titre de Conseiller spécial au ministère de la Justice de 1969 à 1971; à titre de Directeur, Relations avec l'Europe de l'Ouest de 1975 à 1978; à titre de Directeur général, Relations avec l'Afrique et Coordinateur du Sommet francophone de Paris de 1985 à 1986; et à titre de Président suppléant du Comité d'organisation du Sommet de Québec de 1986 à 1987. Depuis 1987, il est Secrétaire adjoint du Cabinet (Politique étrangère et défense) au Conseil Privé. Il est marié à Ellis Thomson et ils ont trois enfants. Monsieur Hébert remplace Monsieur A. Couvrette.

Monsieur Philippe Kirsch C.R., né à Namur (Belgique), est nommé Représentant permanent adjoint et Ambassadeur à la mission permanente du Canada auprès de l'Organisation des Nations Unies à New York.

Monsieur Kirsch [baccalauréat ès arts, Collège Stanislas, 1966; licence en droit, Université de Montréal, 1969; admis au Barreau du Québec, 1970; maîtrise en droit, Université de Montréal, 1972; Académie de Droit International, La Haye, 1979] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1972. Il a servi à l'étranger à Lima et à la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies à New-York. À Ottawa, il fut directeur adjoint, direction du droit économique et des Traités de 1981 à 1983 et directeur, direction des Opérations juridiques de 1983 à 1988. Durant la période 1985-1986, il fut Ambassadeur et Agent du Canada dans l'arbitrage de l'affaire "La Bretagne". Il est Représentant permanent adjoint et Ministre à la mission permanente du Canada auprès de l'Organisation des Nations Unies depuis 1988. Marié à Nicole Geoffroy, il est père de deux enfants. Monsieur Kirsch remplace Monsieur P.E. Laberge.

Monsieur Claude Laverdure, né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en République du Zaïre avec accréditation simultanée en République du Burundi et en République Rwandaise.

Monsieur Laverdure [baccalauréat, Collège André Grasset à Montréal, 1961; bac en sciences politiques, Université de Montréal, 1964; maîtrise en sciences politiques, Université de Montréal, 1965] est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1965 et a été Adjoint ministériel, Cabinet du Ministre, de 1965 à 1966. Il a servi à l'étranger à Bruxelles, à Paris et à Tunis à titre de Conseiller de 1976 à 1979. À Ottawa, il a travaillé à la direction de la Coordination fédérale-provinciale de 1971 à 1972 et auprès du Secrétariat d'État de 1972 à 1973. Il a été chef de section, direction du personnel, de 1973 à 1974; directeur adjoint, Institutions francophones de 1974 à 1976; directeur adjoint, Programmes d'information de 1979 à 1981; directeur adjoint, Coordination fédérale-provinciale, de 1981 à 1982 et chef de cabinet, Ministre des Relations extérieures de 1982 à 1986. Il a été Ambassadeur en République d'Haïti de 1986 à 1988 et depuis 1988, il est Coordinateur fédéral pour la francophonie. Il est marié à Suzanne Bisson et ils ont trois enfants. Monsieur Laverdure remplace Madame C. Cupples.

Madame Anne Leahy, née à Québec, est nommée Ambassadeur en République du Cameroun avec accréditation simultanée en République du Tchad.

Madame Leahy [baccalauréat spécialisé en économie, Université Queen's, maîtrise en économie, Université de Toronto] est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1973. À Ottawa, elle a travaillé à la direction des Relations avec les États-Unis; à la direction des Relations commerciales et au service de Presse. Elle a servi à l'étranger à Bruxelles à titre de Deuxième secrétaire, Mission auprès des Communautés Européennes de 1974 à 1976; à Moscou à titre de Premier secrétaire et Consul de 1980 à 1982; et à Paris à titre de Conseiller, Délégation du Canada auprès de l'O.C.D.E. de 1982 à 1986. À Ottawa, elle a été directrice-adjointe, direction du Personnel - filière politique/économique, de 1986 à 1987; et directrice du personnel - filières politique/économique et des affaires sociales depuis 1987. Madame Leahy remplace Monsieur A. Simard.

Monsieur Allan Norman Lever, né à Port Colborne (Ontario), est nommé Ambassadeur au Royaume d'Arabie saoudite avec accréditation simultanée en République arabe du Yémen et en République démocratique populaire du Yémen.

Monsieur Lever [écoles de Port Colborne; Ryerson Institute of Technology, Toronto] est entré au service du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1972. De 1972 à 1973, il a occupé le poste d'adjoint exécutif du sous-ministre adjoint (Administration); entre 1973 et 1975, celui de gestionnaire de projet, et ensuite gestionnaire principal de projet, bureau des Services et Programmes à l'exportation; et entre 1976 et 1977, celui d'adjoint ministériel principal. Il a assumé les fonctions d'adjoint exécutif, Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, de 1977 à 1979, et celles de directeur, Programmes d'échanges Canada et d'échanges internationaux, Commission de la fonction publique, de 1979 à 1983. Il a été en poste à Londres entre 1983 et 1985 où il assumait les fonctions de ministre-conseiller (Affaires publiques). Depuis 1985, M. Lever est directeur de l'Expansion du commerce de l'investissement et de la technologie avec l'Europe de l'Ouest. Marié à Nora Starr Hazlewood, il est père de quatre enfants. Monsieur Lever remplace Monsieur D. Valentine.

Monsieur Robert M. Middleton, de Vernon (Colombie-Britannique) et Ottawa (Ontario), est nommé Ambassadeur en République de Cuba.

Monsieur Middleton [baccalauréat ès arts (avec spécialisation), Université de Colombie-Britannique, 1953] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955. Il a occupé divers postes à l'étranger: Djakarta, de 1957 à 1959, Rio de Janeiro, de 1962 à 1964; Washington, de 1967 à 1971 (conseiller responsable des relations du Canada avec l'Organisation des États américains et la Banque interaméricaine de développement). Entre 1976 et 1979, M. Middleton a occupé le poste de Haut-commissaire en République du Ghana avec accréditation auprès du Togo, du Bénin et du Libéria. Entre 1979 et 1982, il était Ambassadeur en République sud-africaine, avec accréditation auprès du Botswana, du Lesotho et du Swaziland. A Ottawa, il a occupé entre 1982 et 1986 le poste de directeur de la direction des Affaires des États-Unis. Depuis 1986, il assume les fonctions de directeur général de la direction générale de l'Afrique. Monsieur Middleton remplace Monsieur M.F. Kergin.

Monsieur Henry G. (Gar) Pardy, né à Bishop's Falls (Terre-Neuve), est nommé Ambassadeur en République de Costa Rica avec accréditation simultanée en République du Nicaragua, en République d'El Salvador et en République du Honduras.

Monsieur Pardy [baccalauréat ès arts (spécialisation en sciences politiques et en histoire), Université Acadia, 1966; M.A., sciences politiques, Université McMaster, 1967] a entrepris sa carrière à Gander/Goose Bay/Frobisher Bay où il a occupé, de 1957 à 1962, le poste de technicien principal en météorologie. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a travaillé au Service de Presse, de 1967 à 1968, et à la Direction de l'Asie du Sud, de 1968 à 1969. Il a été affecté à New Delhi et à Nairobi et a assumé le poste de Conseiller à Washington de 1978 à 1982. A Ottawa, il a occupé le poste de chef de la section des Renseignements et de la Sécurité, de 1972 à 1975; de directeur de la Direction des Opérations de l'hémisphère occidental, de 1982 à 1983; de directeur des Programmes des États-Unis, de 1983 à 1985; et de directeur des Relations avec l'Asie du Sud et du Sud Est, de 1985 à 1986. Depuis 1986, M. Pardy assume les fonctions de directeur des Relations avec l'Asie et le Pacifique Sud. Marié à Laurel Pardy, il est père de deux enfants. Monsieur Pardy remplace Monsieur S.E. Gooch.

Madame Nancy M. Stiles, de Toronto (Ontario), est nommée Haut-commissaire en République socialiste démocratique de Sri Lanka avec accréditation simultanée en République des Maldives.

Madame Stiles [baccalauréat ès arts, spécialisation en économie, Université Queen's] est entrée au Service des délégués commerciaux en 1972. Elle a occupé divers postes à l'étranger: Deuxième secrétaire (affaires commerciales) à La Haye, de 1973 à 1976; Premier secrétaire (affaires commerciales) à La Havane, de 1976 à 1978 et Conseiller (affaires économiques) à Londres, de 1982 à 1985. A Ottawa, elle a travaillé au ministère de l'Industrie et du Commerce, occupant le poste de directrice adjointe du Recrutement et de la Formation, de 1978 à 1980, et au ministère des Affaires extérieures, elle a occupé le poste de directrice adjointe de la direction de l'Amérique Centrale et des Antilles, de 1980 à 1982. Depuis 1985, elle assume les fonctions de directrice, région de l'Amérique Centrale, Direction générale des Amériques, Agence canadienne de développement international. Madame Stiles remplace Madame C. McAskie.

Monsieur David John Sydney Winfield, né à Chesterville (Angleterre), est nommé Ambassadeur aux États-Unis du Mexique.

Monsieur Winfield [baccalauréat ès arts, sciences politiques, Université de l'Alberta, 1963; études supérieures, affaires internationales, Université Western Ontario, 1965] est entré au Service des délégués commerciaux en 1965. Il a occupé divers postes à l'étranger, notamment à La Haye, à Ankara et à Tokyo. Il a assumé les fonctions de Ministre-conseiller à Mexico, de 1980 à 1983, et de Consul général adjoint à New York, entre 1983 et 1985. A Ottawa, M. Winfield a assumé les fonctions de chef de la Direction d'Amérique latine du ministère de l'Industrie et du Commerce, entre 1976 et 1980, et de Vice-président, Développement des investissements, Investissement Canada, entre 1985 et 1987. Depuis 1987, il occupe le poste de Ministre (Affaires économiques et commerciales) à Tokyo. Marié à Carolyn McManus, il est père de deux enfants. M. Winfield remplace M. R. Chrétien.
